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 第１２５回切木小学校卒業式 

３月１５日（金）に第１２５回切木小学校

卒業式を執り行いました。４年ぶりに、来賓

の方にもご臨席いただき、コロナ感染予防対

策前の状態で挙行することができました。厳

粛な中にも温かさのある、とてもよい式にな

りました。今年度の卒業生は４人です。その

ため、呼びかけは、１人でたくさんの言葉を

覚えて言わなければなりませんでした。式歌

も４人です。たくさんの参列者があるの中で

歌うのはとても緊張したと思います。しかし、

とても立派な態度でした。また、在校生も、

長い時間、凛とした姿勢を保ち、呼びかけや

式歌はとても心のこもったものでした。お世

話になった６年生に感謝の思いを伝えること

ができたと思います。 
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ドから、切木小
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たくさんの来賓の方にご臨席いただきました。ありが

とうございました。 
卒業式後、思い出多き教室で、最後の授業。
濱井先生は、子供たちに、日本国憲法の３つ
に柱を尋ねたそうです。４人ともしっかり覚
えていたそうです。きっと、今後、自立と自
律を実現させていくことと思います。 
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臨時休業に伴い 

３月１９日、修了式を間近に控える中、インフルエンザの罹患者と発熱の症状のある児童

が２４人となり、学習を行うのも難しい状況となったため、臨時休業といたしました。その

ため、予定していた懇談会や来年度の複式学級の説明、統合に向けての進捗状況の説明を行

うことができなくなりました。そこで、複式学級については、ここで触れ、統合については

来年度の育友会総会の中で時間を設けることにいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

   

ありがとうございました 

本日、新聞で発表となりましたので、ご存じかと思いますが、以下の６名が転出となりま

した。在任中は大変お世話になりました。ありがとうございました。 

 

 

 

転出職員 

Ｒ５年度担当等 氏名 勤務年数 転出先等 

指導教諭 井上 敦 ３年 唐津市立大志小学校 

４年担任 平田 文香 １年 唐津市立竹木場小学校 

養護教諭 福島 善美 ３年 唐津市立打上小学校 

複式解消補助教員 松尾 英幸 ５年 唐津市立大良小学校 

生活支援員 大久保 敦子 １年 唐津市立長松小学校 

用務員 市木 利幸 ５年 唐津市立伊岐佐小学校 

＜学校教育目標＞ 

自ら気付き 考え 実行する 

1年間、切木小学校の教

育活動へのご協力、あり

がとうございました。 

複式学級編制基準により、２・３年生と４・５年生が複式となります。 

しかし、学習内容の関係で、上の表のように、１・２年、３・４年、

５・６年が合同で授業を行うなど、児童の学習に支障を来さぬよう、

工夫をしていきたいと考えています。全職員で、全児童を育てていき

ます。上の表は、「例」です。 

＜令和６年度の学級編制＞             ＜合同授業の例＞ 


